

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PEMANENTE DE URBANISMO



En el paseo peatonal de la Calle Monte Perdido anteriormente (primera foto) a la construcción de las viviendas de la parcela colindante existían unos bolardos que tras las obras (segunda foto) no se ha vuelto a reponer. Esto hace que en alguna ocasión se haya podido comprobar a algún vehículo circular por la misma con el peligro que conlleva para los peatones y especialmente familias que acuden al “parque de la colchoneta”. Por ello realizo el siguiente RUEGO sea repuestos los bolardos con algún sistema que se pueda mover en caso de emergencia para evitar la circulación de vehículos por el paseo peatonal.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)